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АННОТАЦИЯ 
 

Дипломная работа: 75 с., 9 рис., 27 табл., 50 источников, 4 приложения. 

ФИНАНСОВОЕ СОСТОЯНИЕ, ЛИКВИДНОСТЬ, ФИНАНСОВАЯ 

УСТОЙЧИВОСТЬ, ДЕЛОВАЯ АКТИВНОСТЬ, РЕНТАБЕЛЬНОСТЬ, 

ПЛАТЕЖЕСПОСОБНОСТЬ, УЛУЧШЕНИЕ ФИНАНСОВОГО СОСТОЯНИЯ 

Объект исследования – Минский филиал РУП «Белтаможсервис». 

Предмет исследования –  финансовое состояние предприятия. 

Цель работы: провести анализ финансового состояния Минского 

филиала РУП «Белтаможсервис» и разработать пути его улучшения. 

Методы исследования: общенаучные методы познания, сравнительный 

анализ, графический, расчетно-конструктивный, факторный анализ.  

Исследования и разработки: рассмотрены теоретические аспекты 

анализа финансового состояния, проведен анализ финансового состояния 

Минского филиала РУП «Белтаможсервис» и выявить резервы его улучшения, 

разработаны практические рекомендации по улучшению финансового 

состояния Минского филиала РУП «Белтаможсервис». 

Технико-экономическая, социальная и (или) экологическая 

значимость: реализация предлагаемых мероприятий позволит Минскому 

филиалу РУП «Белтаможсервис» позволит ускорить оборачиваемость 

дебиторской задолженности, увеличить чистую прибыль и удельный вес 

денежных средств в структуре краткосрочных активов. Это позволит улучшить 

показатели ликвидности, финансовой устойчивости, деловой активности, 

рентабельности и повысить уровень его платежеспособности. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические и методические положения и 

концепции сопровождаются ссылками на их авторов. 
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ANNOTATION 
 

Graduate thesis: 75 p., 9 pic., 27 tab., 50 sources, 4 applications. 

FINANCIAL STATUS, LIQUIDITY, FINANCIAL STABILITY, 

BUSINESS ACTIVITY, PROFITABILITY, SOLVENCY, IMPROVE THE 

FINANCIAL CONDITION 

The object of this study is the Minsk branch of RUE «Beltamozhservice». 

Subject of research is the financial condition of the enterprise. 

The work purpose: to analyze the financial condition of the Minsk branch of 

RUE «Beltamozhservice»and develop ways to improve it. 

Research methods: scientific methods of the research, the method of 

comparison, graphical, calculation and constructive, factor analysis 

Research and development: theoretical aspects of financial analysis are 

considered, financial analysis Minsk branch of RUE «Beltamozhservice» (is carried 

out and to reveal reserves of its improvement, practical recommendations about 

improvement of a financial condition Minsk branch of RUE «Beltamozhservice» are 

developed. 

Technical and economic, social and (or) ecological importance: 

implementation of the offered actions will allow Minsk branch of RUE 

«Beltamozhservice» will allow to accelerate receivables turnover ratio, to increase a 

net profit and specific weight of money in structure of current assets. It will allow to 

improve indicators of liquidity, financial stability, business activity, profitability and 

to increase the level of its solvency. 

The author of work confirms that the settlement and analytical material given 

in it correctly and objectively reflects a condition of the studied process, and all 

theoretical, methodological and methodical provisions and concepts borrowed from 

literary and other sources are followed by links to their authors 

 

 


